



CONSEIL FEDERAL

MOTION DE SOUTIEN A RAFAEL CORREA

La FEF se sent particulièrement concerné par la situation politique en Equateur et apporte son soutien à Rafael Correa, ancien délégué étudiant à l'Assemblée Générale des Etudiants de Louvain, et à sa femme, citoyenne belge. Le parcours ultérieur de Rafael Correa l'a mené à la « modeste fonction » de président de la République Equatorienne. Les voies de la représentation étudiante sont impénétrables.

La tentative de coup d'Etat orchestrée le 29 septembre 2010 par une partie de l'appareil policier et militaire est préoccupante. Notre attachement aux valeurs de la démocratie et de l'Etat de droit nous oblige à condamner les atteintes à la santé physique d'un président démocratiquement élu en 2006 et réélu en 2009 avec plus de 50% des voix. L'Amérique Latine doit consolider le retour de la démocratie des années 1980 et repousser tout retour de régime dictatorial via des coups d'Etat (comme au Honduras en 2009)

La FEF demande donc au gouvernement belge et à l'Union Européenne de soutenir le gouvernement légitime et démocratique de Rafael Correa.